



Salarios reales vuelven a subir en noviembre

Los salarios volvieron a experimentar avances en el mes de noviembre, y sumaron 19 meses consecutivos de alzas, según datos entregados este martes por el INE. En el caso del Índice Real de Remuneraciones, el incremento fue de 4,1% a doce meses, con lo que acumuló una variación del 1,8% de enero a noviembre del año anterior.

En tanto, el Índice Nominal de Remuneraciones y el de Costos Laborales de noviembre, anotaron un crecimiento de 8,5% y 8,6% respectivamente, empujados por los sectores de comercio, la industria manufacturera y la construcción.